高だより 令和6年度 第8号 (令和6年11月15日発行)

「恕」「和衷協同」「切磋琢磨」~関わる力、日本一 豊玉高校~

長崎県立豊玉高等学校 **20920-58-0399** 発行責任者 松添 秀喜



有教活動?!

教頭 松永 あゆ美

先日、福岡市で開催された落語会に行き、「笑点」でおなじみの噺家さんをはじめ、15席の落語を楽し んできました。

落語は伝統芸能の一つで「古くさいもの」と思われがちですが、とんでもない!本筋は同じでも、それぞ れの噺家さんによって様々に肉付けされます。現代社会の時事問題や流行に関することなどもしっかりネタ に取り入れられ、聴いているこちらが世間の話題に疎いと話についていけない、なんてこともあります。

何より、すでに知っている落語を聴いてもおもしろい、笑えます。私は日ごろから「人生はアドリブの連 続だ!」と思って生きていますが、とにかく噺家さんのアドリブカが半端でない!その場の雰囲気を的確に 読みながら笑いを生み出す、話の「間」も絶妙で、これぞ「ザ・話芸!」……痛む腹筋をさすりつつ、私も そんなふうにおもしろい話ができる人になりたいと感じた次第です。

何事も第一印象が大事なので、豊高生にはまずおもしろい噺家さんの落語を聴いてほしいです。おすすめ の噺家さんを紹介しますので、興味を持ったらぜひ私のところに聞きにきてくださいね、待ってま~す。

第48回 豊高祭

10月27日(日)、パールドームにて第48回豊高祭を開催しました。

「千紫万紅 一個性で輝け 豊高魂一」のスローガンの下、午前に体育祭の部、午後に文化祭の部を 行いました。スローガンの「千紫万紅」は「種々さまざまの花の色。また、色とりどりの花が咲き乱 れるさま」という意味の四字熟語です。

体育祭の部では、青ブロックと黄ブロックが手に汗握る戦いを見せてくれました。文化祭の部で は、各学年や有志参加の生徒たちが演目披露や素敵な作品を展示を行いました。生徒達の思い出に残 る、すばらしい豊高祭となりました。







校内レクリエーション

11月1日(金)、雨天で中止となった強歩大会の 代わりに校内レクリエーションを実施しました。生徒 達は、学年の垣根を超えて互いに協力し、ゲームを楽 しみました。最後には、保護者の皆様が豚汁を振る 舞ってくださり、心も体も温まりました。





11月16日~12月15日の行事予定

11月26日 (火) ~29日 (金)	2学期期末考查	12月11日 (水)	人権教育
1 2月6日 (金)	1・2年島内企業説明会	12月12日 (木)	1 年消費者教育支援事業